



La pédagogie de Jésus est parfaite : Pour chacun Il a une parole adaptée et remplie d'amour. Il motive, avertit, prévient, réveille, instruit, forme, secoue, reprend, corrige ...mais n'oublie pas d'encourager. Dans les écritures, ils ont tous eu besoin d'encouragements : Les patriarches, les prophètes, les rois, le peuple d'Israël, les disciples, Paul, Jésus lui-même (lorsque les anges vinrent le servir après la tentation, lors de la transfiguration, à Gethsémani). Nous avons tous besoin d'être encouragés car comme il est écrit « ... nous ne perdons pas courage ... »(2 Corinthiens 4-16). Qu'est-ce qui nous décourage ? : L'injustice (Psaumes 73-3), les attaques (1 Rois 19-4), la peur, l'épreuve (Job10-1), la dureté du chemin (Nombre 21-4), un service difficile (Nombre 11-15), le manque de résultat, un fardeau, le retard d'une promesse, la défaite (Josué 7-7), (1 Samuel 30-1 à 6), ne pas connaître le plan de Dieu (Luc 24-17), la lassitude. Les conséquences du découragement : Perdre la joie, baisser les bras, vouloir tout arrêter, ne pas avancer, se rebeller, s'isoler, faire silence... Comment reprendre courage d'une manière concrète : En observant Jésus car : 1. Jésus encourageait par ses paroles. 2. Jésus encourageait par son témoignage. 3. Jésus encourageait par ses actions. 4. Jésus a encouragé par la croix. 5. Jésus a encouragé par sa résurrection.

Jeremy Mattina

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com